

FAQ

Frequently Asked Questions
In **English** and **German**



[Twitter](#), [Instagram](#), [Facebook](#), [Artstation](#)

[Eng] What's your name tiarael or vanlau ?

My artist name is vanlau (since 2005) Sadly i couldn't register this one on various platforms,bc it's mostly blocked by inactive people. So i've choosen my old MMORPG karakter named Tiarael. So Tia , Tiarael or vanlau are fine :)

[DE] Ist dein Name tiarael oder vanlau?

Mein Künstlername seit 2005 ist vanlau. Leider war der Name auf einigen Social Media Plattformen (twitter, twitch, instagram) schon von inactiven Usern belegt. Daher habe ich mich für meinen alten MMORPG Maincharakter Namen Tiarael entschieden. Tia, Tiarael oder vanlau sind also alle soweit in Ordnung :)

[Eng] Do you take requests?

Only from donor or on special occasions/days (Subscriber goal, or Art Friday f.e.)

[DE] Kann man bei dir eine Wunschzeichnung anfragen?

Spender können sich eine Skizze wünschen. Ansonsten wird explizit darauf hingewiesen, dass Wunschzeichnungen möglich sind (Follower Goal, Request Friday etc.)

[Eng] Do you do commissions?

Yes. More information you can find here: [Commissions](#)

For other design related commission, just PM me, and i will get back to you as soon as possible. For Emotes, Cheermotes aso, just take a look [Cheer/Emote](#).

[DE] Nimmst du Aufträge an?

Ja. Mehr Informationen bezüglich Illustrationen gibt es hier: [Commissions](#)

Für andere Design (kommerziell) Anfragen, schreibe mir eine Nachricht und ich werde schnellstmöglichst darauf zurückkommen.

Für Emotes und Cheermotes gibt es eine Auftragsliste (nur in Englisch!) [Cheer/Emote](#).

[Eng] What program do you use?

For 2D Clippaint Studio & Photoshop. It depends on the subject i'm drawing. For 3D i work with blender.

[DE] Welches Programm nutzt du?

Für 2D Clippaint Studio (vorher Manga Studio) und Photoshop. Es kommt immer ein wenig darauf an, was ich gerade machen möchte. Für 3D arbeite ich mit Blender.

[Eng] What tablet do you use?

Cintiq 13HD & Intous 3.

[DE] Welches Grafiktablett nutzt du?

Cintiq 13HD & Intous 3.

[Eng] When will you stream

For now i try to stream on Sunday, Wednesday and Friday from 3PM till 6 PM (CET). Check out [Twitter](#)

Sunday - (coloration, inking, charakterdesign)

Concept Wednesday - (landscapes, creature, character and propdesign for a game i'm working on)

Art Friday - (coloration, inking, charakterdesign)

[DE] Wann streamst du?

Momentan findet der Stream zumeist am Sonntag, Mittwoch und Freitag von 15 - 18 Uhr statt. Für genaue Angaben und auch Änderungen am Besten [Twitter](#) im Auge behalten.

Sonntag - (Commissions, Emotes, Zeichnungen)

Concept Mittwoch- (Concepts, Skizzen, Artworks, 3D, Texture für das Spiel an dem ich arbeite)

Art Friday - (Commissions, Emotes, Zeichnungen)

* More will be added *

Date of answers 5th of September 2017. Changes or variations may occur